



3 Pièces

122 m²

Réf. MZIBZ0040

487 000 €

Bayonne

Appartement à vendre (64100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement atypique dans une résidence de bon standing et sécurisé. Situé au dernier étage avec ascenseur, vous profiterez d'un appartement très lumineux, de son jardin privatif, de sa terrasse et de son patio. Belle surface habitable équipée de nombreux rangements. Pour votre plus grand confort, vous disposerez d'un emplacement de parking et d'une cave. La résidence se trouve dans un environnement calme, les commerces et les transports sont à portée. Nombre de lots : 163 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Atypical flat in a luxury, secure residence. Located on the top floor with lift, this bright flat has its own private garden, terrace and patio. The spacious living area has plenty of storage space. A parking space and cellar are available for your convenience. The residence is located in a quiet area, with shops and transport close by. Number of lots: 163 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

